



N° 90

Le 11 mai 1992

## M<sup>me</sup> McDOUGALL REMET LE PRIX POUR L'EXCELLENCE EN MATIÈRE CONSULAIRE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a rendu hommage au lauréat du premier Prix du Ministre pour l'excellence en matière consulaire, au cours d'une cérémonie qui s'est tenue aujourd'hui à Ottawa. Il s'agit de M. Brian Casey, conseiller et consul à l'ambassade du Canada à Belgrade, en Yougoslavie.

M<sup>me</sup> McDougall a souligné l'excellent travail accompli par M. Casey pendant la crise actuelle dans les régions de Yougoslavie et de ses anciennes républiques déchirées par la guerre et le fait qu'il a veillé sans relâche sur la sécurité des Canadiens résidant ou de passage dans ces régions. En dépit de conditions défavorables et de graves problèmes de communication, M. Brian Casey et son personnel consulaire sont demeurés constamment en contact avec la communauté canadienne pour l'aider, l'encourager et lui donner les tout derniers renseignements destinés à lui permettre de quitter le pays au besoin.

«Le programme consulaire à Belgrade a été soumis à rude épreuve pendant la crise a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. Grâce au doigté et à la bonne gestion de M. Casey, le bien-être des Canadiens a été exceptionnellement bien assuré.»

Au cours de la même cérémonie, quatre employés d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada ont fait l'objet de citations ministérielles pour des services consulaires exceptionnels rendus aux Canadiens au pays ou à l'étranger. Il s'agit de Salwa Assily, employée recrutée sur place à l'ambassade du Canada à Damas, basée à Beyrouth; de Hazel Fraser, agente de formation consulaire à l'Administration centrale, de Peter Lilius, conseiller et consul à l'ambassade du Canada à Riyad et de Nicholas Wise, directeur des opérations centrales au Bureau des passeports. Pour

1992 seulement, des citations spéciales ont été accordées à deux ambassades du Canada : celles de Riyad et de Tel Aviv, pour leur travail d'équipe exceptionnel pendant la Guerre du Golfe. Deux employées recrutées sur place, Mirjana Majerovic-Vujnovic à Zagreb, en Croatie, et Emilija Krnjajski, à Belgrade, ont reçu des primes ministérielles au mérite.

Le Prix pour l'excellence en matière consulaire sera décerné chaque année aux employés qui, par leur dévouement constant au fil des ans, ont contribué au programme consulaire. Ce prix est unique car, peuvent être candidats les employés canadiens, le personnel recruté sur place dans les missions du Canada à l'étranger, les Canadiens qui offrent bénévolement des services consulaires à l'étranger, les consuls honoraires du Canada et les employés des bureaux des passeports.

Le prix a été créé dans le cadre du Programme de sensibilisation aux services consulaires, lancé par le Ministère en avril 1991, et qui vise à renseigner les voyageurs canadiens sur les services consulaires qui leur sont offerts.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874